

Wildpoldsried kassiert Pleiten

Tennis: SSV-Teams gehen
am Wochenende leer aus

Wildpoldsried Wie nah im Tennis Erfolg und Misserfolg beieinander liegen können, haben die Teams des SSV Wildpoldsried erfahren. Nach der makellosen Bilanz vor einer Woche gingen diesmal die Punkte an die Gegner.

Die Herren 1 waren in der Südliga 3 zu Gast beim TC Pfronten 2. Michael Munz spielte souverän, David Fleschutz erkämpfte seinen Punkt im Match-Tie-Break. Nico Vetter unterlag im Match-Tie-Break mit 8:10. Die restlichen Einzel gingen an die Gastgeber. Noch eindeutiger verliefen die Doppel. Pfronten siegte letztlich mit 7:2.

Für die erste Herrenmannschaft stand das Heimspiel gegen den TC Oy-Mittelberg an. Nach Siegen von Nico Vetter, Michael Munz und Dominik Moser verlor Niklas Kohler im Match-Tie-Break. Die Erfolgshoffnungen in den Doppeln erfüllten sich nicht. Kretschmer/Vetter unterlagen im Match-Tie-Break mit 8:10, nach der deutlichen Niederlage von Fleschutz/Luis Kretschmer war alles klar. Immerhin brachte der Erfolg von Munz/Kohler noch eine kleine Verbesserung bei der 4:5-Niederlage.

Überraschend kam die Niederlage der Herren 40 in Türkheim. Im Duell in der Südliga 1 fehlten dem SSV aber drei wichtige Spieler. Nachdem in den Einzeln lediglich Dietmar Schrägle und Richard Schiessl punkteten, konnten – trotz erfolgreichen Spiels – Uwe Duchardt/ Thomas Schafroth sowie Schrägle/Schiessl und Kretschmer/Schweighart die 3:6-Niederlage in den Doppeln nicht mehr verhindern. (rom)